
「自動車業界の問題点」

皆さん、こんにちは、９月に

入りまだ暑い日もございますが、

段々と日差しも柔らかくなり、

朝晩は、過ごし易い季節になっ

て来たと思います。

本日は、自動車業界、特に、自動車整備業の

現状についてお話ししたいと思います。新聞等

で最近話題に出るのは、日本の自動車メーカー

が、こぞって、やれ、過去最大の経常黒字・

利益。とか、米GMがV字回復した。といった、

いい面ばかりが、クローズアップされておりま

す。中国や、北米、後進国に大量に販売してい

ることが要因だと思います。しかし、日本国内

に目を移すとどうでしょう。直近の４～６月を

見ると、今までけん引してきた、軽自動車も前

年比20％ダウンが続き、登録車もマツダ、ス

バルを除いて国内メーカーは、ダウンです。

日本に於いて今、問題になっているのは、皆

さんもご承知の通り『若者の車離れ』でござい

ます。この原因は、経済問題でいえば、非正規
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雇用の若者の増加や、携帯電話など通信機器に

係る費用の増大などが挙げられます。しかし本

当の理由は、私は、メーカーが、魅力ある車づ

くりをしてこなかったからではないかと思って

おります。

それにも増して、日本では大変な問題が起

こっております。それは何かと申しますと、自

動車整備士の不足です。自動車整備士を目指す

若者が減っていることです。自動車業界では、

ハイブリッド車や衝突被害を軽くするための自

動ブレーキを搭載した車など、高度な機能を備

えた車が年々増えています。こうした車の整備

には、コンピュータで制御された車の仕組みを

理解する必要があるため、最新の技術を身に

着けた整備士の育成が課題ですが、『若者の車

離れ』を背景に、整備専門学校に入学する学生

数は、この10年でほぼ半分に減っているのが、

現状です。こうした問題を抱えた業界につい

に、国土交通省もその対策に乗り出しました。

将来に向けての人材確保するために協議会を発

基本的教育と
識字率向上月間

本日のお知らせ　　（９月12日）

【９日の例会変更】
家族会：京都方面

担当／親睦委員会

（1507回）

次回のお知らせ　　（９月15日）

【16日の例会変更】
ガバナー訪問

会長幹事懇談会
会場／マリオットアソシアホテル

ホスト／名古屋清須ＲＣ

（1508回）
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≪協議事項≫

１．７月ＩＤＭ夜間例会・８月夜間例会決算の

件　※別紙参照

２．例会変更　北名古屋市「第７回商工祭」～

ビジネスフェア2015」の件

　　日時／11月３日（火）文化の日

　　搬入／11月２日　午後３時～５時

　　場所／北名古屋市健康ドーム

　　ブース代／１ブース　2,000円

　　〇当日食事・時間配分について

　　〇配布冊子について

　　　ロータリー世界と日本　10冊500円

　　　ロータリーあなたも新しい風に

　　　　　　　　　　　　　　５冊400円

　　〇ノベルティー（20,000円～30,000円）に

　　　ついて

３．ロータリー希望の風奨学金への支援協力に

ついてのお願いの件

　　昨年同様１人1,000円のお願い

４．８月粗食例会の余剰金　35,107円

　　2014-2015年度集金のネパール地震災害義

援金　30,000円　の件

５．	 その他

≪連絡事項≫

１．ガバナー訪問の件

　　日時／９月15日（火）12:30～

　　集合／12:00

　　場所／名古屋マリオットアソシアホテル

　　　　　16Ｆ　アイリスの間

２．地区青少年奉仕会議の件

　　日時／９月23日（水）13:30～

　　場所／キャッスルプラザ

　　登録料／6,000円（熊澤）

３．その他

○瀧本委員長（プログラム・史料委員会）

平成27年9月～平成28年6月開催の例会にお

ける卓話の担当の確認

〇松浦委員長（会報・雑誌・広報委員会）

　・11月３日(火)文化の日

　北名古屋市商工祭でのＰＲ活動についてク

　ラブ会員へ参加依頼

・地区研修・情報委員長・研修リーダー会議

	（８月６日名鉄グランドホテルにて開催）	

　内容報告

・ロータリーの友の紹介

〇冨田委員長（親睦活動委員会）	 	 	

　９月の誕生日祝福・会員夫人祝福・結婚記念

　日祝福の紹介

〇池山副委員長（出席委員会）

　在籍表彰の紹介

幹　事　鈴 木 雅 貴第３回理事会報告

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

黒野君　業務多忙。
太田君　理事・役員の皆様、理事会ご苦労様で

した。
大野（眞）君　業務多忙。
平野君　公務多忙。
熊澤君　９月に入りずい分涼しくなりました。雨

が続き畑に入れません。草が頑張っています。
檜吉君　理事会欠席のおわび
住川君　少し涼しくなりました。夏バテの出ま

せんように。
中村君　誕生日のお祝いをいただいて	
冨田君　結婚記念日の祝福をいただき、ありが

とうございます。ＣＢＣ自動車学校様西村様
ありがとうございます。

魚住君　次回の家族会、妻と参加します。楽し
みにしています。

松浦君　天気の悪い日が続きます。また暑くなっ
たり涼しくなったりと。皆様ご自愛下さい。	

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1506回
会員数：31名	出席数：23名	出席率：85.2％
第1504回（前々回）　修正出席率：96.2％

委員会報告

《 第1506例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
48,000円

381,000円

足させ、学校の訪問をするとか、女性整備士の

育成なども検討するとかいった報道も先日、Ｎ

ＨＫでされました。こうした問題が、我々の近

くの同業者でも最近言われるようになり始めま

した。先日、それを知ってか、人材紹介の会社

が、ミャンマーの人材採用をしませんか？と営

業訪問に来ました。彼は、ミャンマーの若者

は、識字率も高いし、勤勉で、器用です。と売

り込んでいました。そろそろ我々の業界も、人

手不足で、頼らなければいけない時代が来たと

実感させられました。皆様の業界はどうでしょ

うか？

今月の月間のテーマは、『基本的教育と識字

率向上』がテーマです。発展途上国も、国を挙

げて国益のために取り組んでいるテーマだと思

います。我々ロータリーも身近なところでも、

その手伝いが何かできればと思います。
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